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２０１１年４月１５日発行Ｎｏ．１８０５
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第１９１８例会 報告（2011・4・8）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席 ％表彰・誕生・結婚祝い100
６．会長報告

７．幹事報告
８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．卓 話 高崎東ＲＣ 豊泉 清君
１２．点 鐘

◆ビジター
高崎東ＲＣ 豊泉 清 君
元米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉花房孝道君 〈 年〉田﨑武夫君２０ ９
〈 年〉向田 靖君 〈 年〉稲森幸雄君８ ６
〈 年〉松尾章司君１

◆誕生祝い

井本上輔君、根本正則君、阿左美博君、松尾章司君

《次例会予告》

早朝健康診断４月２２日(金)

ＡＭ７時～、桐生メディカルセンター

◆結婚祝い

、 、 、 、武井善作君 中野幸三郎君 石川忠正君 江原利夫君
阿左美博君、 井本上輔君、 野田真一郎君

東郷副会長◆会長報告
１． 月 日より公益財団法人ロータリー財団が寄付金４ １

受け入れを開始しました。これによりロータリー財
団の拠金に対して、米山ボックス同様に、税制上の
優遇措置が受けられるようになりました。しかし、
恒久基金への寄付については調査中であり現時点で
は対象外になってしまいます。

２． 月 日 水 に、緊急の桐生５ＲＣ会長幹事会が３ ３０ ( )
桐生ガズプラザで行われ、私と近藤幹事で出席して
参りました。

その席に福田ガバナーも出席され、会員 人 万円１ １
の義援金のお願いと、各クラブの災害支援活動の検
討、そして退会防止のお願いがありました。

また、 地区から桐生地区に災害見舞金として２８４０
。 、１０万円を頂戴しました その有効な使い道について

これから５ＲＣで検討して参ります。
そして桐生災害支援ボランティア派遣センターか

ら、１年以上の長期戦が予想される南三陸町の炊き
出しに対する支援のお願いが、桐生ロータリークラ
ブを通じてありました。桐生５ＲＣとして、全面的
に協力して行く事になりました。
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次に、桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交流会
開催について討議しましたが、大学側と留学生の事情
により、現時点では無期延期となりました。

会長幹事会終了後、桐生ガスプラザ駐車場フェンス
に群馬デスティネーションキャンペーンのロータリー
の横断幕を設置いたしましたので、機会がありました
らご覧ください。

３．姉妹クラブの釜山新西面ロータリークラブから、東
（ ）日本大震災の義援金として 万ウォン 円１００ 71,387

を頂戴しました。その使い道について本日の理事会で
検討致します。

４． 月 日 土 に、メトロポリタン高崎で安藤年度のガ４ ２ ( )
バナー補佐・委員長合同会議が開催され、次年度ガバ
ナー補佐になられる家住君が出席されました。

また、その席で 月 日の地区協議会を縮小して開５ １４
催する事に決定したそうです。当初、 つの分科会を９
編成し 懇親会も行う予定でしたが 第 分科会を 東、 、 「１
日本大震災復興支援に対してロータリアンができるこ
と」をテーマに、会長、奉仕プロジェクト委員長を対

、 「 」象として 第 分科会を クラブ幹事の役割について２
をテーマに幹事を対象に、２つの分科会のみで開催す
る事になりました。当クラブからの出席者は、次年度
のガバナー補佐の家住慧路君と、江原利夫会長エレク
ト、次年度奉仕プロジェクト委員長の下井田秀一君、
天沼一夫次年度幹事の４名となります。

近藤幹事◆幹事報告
◇ 月 月のプログラム予定表を再配布致しました。４ ～６

。◇ロータリーの友４月号を配布致しました
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信４月号をが配信されました。
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま号外が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.500を15部頂戴しました。◇
。◇東日本大震災の義援金 口 万円を受け付けています１ １

◇大間々高校の校長先生が替わられ、新任の校長先生が
ご挨拶にお伺いしたいと連絡を頂きましたが、双方の
予定が折り合わず、新年度の役員が早めにご挨拶にお
伺いする事に致しました。新校長先生が皆様に呉々も
宜しくお伝え下さいとの事です。

◇元 国際親善奨学生の遠藤瑞香さんがロータリー財団
、オランダで日本復興のチャリティコンサートを開催し

ユーロの義援金が集まり日本赤十字社に送金し２７００
たというメールが届きました。

◇例会終了後、１Ｆにて理事会を開催致します。
２０１１ ３ が届きました。◇㈱オクトンより 年カタログ 冊

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 4/11 富岡ＲＣ 4/20(休) 沼田中央ＲＣ 4/28
藤岡南ＲＣ 4/15､4/29(休) 渋川みどりＲＣ 4/19

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/28､4/4 桐生中央ＲＣ 3/10､3/31
桐生南ＲＣ 3/9 桐生赤城ＲＣ 3/22､3/29

武井パスト会長◆乾 杯
の結婚記念日のお祝いを５３回目
。 、頂きました 私は農家の生まれで

昔の農家では 月に結婚式というの４
は殆どありませんでした。農閑期を
利用して家で行ったものです。今日

。その当時の事を思い出した次第です
それでは、本日お祝いを戴いた

皆様にはご自愛の上、御家族の為、本会の為に更に更
!!に頑張って頂きますことを祈念致しまして、乾杯

１２５５キロカロリー◆食事メニュー
白飯､鶏肉とピーマンの炒め物､魚介とキャベツの煮込み､

大根と胡瓜のサラダ､浅利とわかめのスープ､フルーツ

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ０ ８２．２２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８５．１１ ７

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
豊泉先生､卓話ありがとうございます

矢野君､根本君､家住君､江原君､
稲森君､近藤君､松原君､奥村君､乾君

出席 ％表彰を頂いて 向田君100
結婚･誕生祝いを頂いて 阿左美君
結婚祝いを頂いて 武井君､中野君､小野満君
古里がゆれにゆれてる花祭りかけられているのが放射
線とは･････ 君田﨑

乾委員長□ロータリー財団委員会
豊泉先生､卓話ありがとうございます

松原君､稲森君､乾君
出席 ％表彰を頂いて 向田君100
結婚･誕生祝いを頂いて 阿左美君
結婚祝いを頂いて 武井君､中野君､小野満君

小林委員□米山奨学委員会
豊泉先生､卓話ありがとうございます

稲森君､松原君､乾君
出席 ％表彰を頂いて 向田君100
結婚･誕生祝いを頂いて 阿左美君
結婚祝いを頂いて 武井君､中野君､小野満君

中野部長□ゴルフ部
つつじヶ丘学園チャリティゴルフコンペのご案内が

届いております。 月 日(水)、桐生カントリークラ５ １１
ブで行われます。参加ご希望の方はゴルフ部までお申
し出下さい。

４月８日理事会報告

１．片貝会長の出席免除願い受理
２．東日本大震災のクラブの救援活動は、花房会員を通じ

て被災地のニーズが具体的になり次第検討実施する。
釜山新西面ＲＣから贈られた義援金100万ウォンは、ク
ラブとは別に地区へ送金し､地区から感謝の意を表す
書面を発行していただく

３．国際奉仕活動としてインドネシア研修生支援プロジェク
ト実施する旨承認

４．予算執行状況の確認

㈲ 岡 田 電 気 設 備

岡 田 善 孝代表取締役

3 - 3 5 1 7 - 6桐 生 市 広 沢 町

０２７７－５３－５８０４℡

希望の家療育病院社会福祉法人 希望の家

野田 真一郎理 事 長

22-4みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２６０５℡
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卓 話

豊泉クリニック

院 長

豊 泉 清様
（高崎東ＲＣ）

「外国語学習に関する私見」

矢野亨 から「イランの米山奨学生がいパストガバナー
るから会ってみませんか」とお声が掛かり 「ついでに、

」 、 。卓話も と依頼されましたので お引き受け致しました
私は、イランの言語であるペルシャ語の初歩の初歩を

独学で齧っており、若い頃にＮＨＫのラジオ講座を利用
して複数の外国語を独学で習ったこともあります。

先ず、一般論として、外国語を習う動機や理由を挙げ
てみます。
１．外からの強制力によって

学校の外国語の授業は宿題や試験があり、教師の
命令で仕方なしに勉強させられる。

２．必要性があるから

職業上の資格や免許を得るために、外国語の知識
が欠かせない人もいる。

３．趣味として
外国語を知的好奇心から自発的に楽しんで学ぶ
人もいる。他人から強制されず、生活していく
上で必要性も感じないが、外国語独習が趣味の
対象となる。

４．損得勘定から
外国語の知識が有ると得だ、無いと損だと判断
して外国語を学ぶ人もいる。

外国語学習に関して、現在の私は、外部の強制力もな
く、必要性も感じておりません。若い頃から外国語に対
する興味や関心が強かったので、今でも趣味として独学
を続けています。

ＧＳＥの団員や交換学生の民泊を依頼されたり、世界
大会に出席したり、外国のクラブを訪問して卓話を試み
るなど、ロータリーに入会してから外国人と直接交流を
する機会が多いので、外国語ができると楽しいと感じる
ようにもなりました。つまり趣味と損得勘定から、学校
で教えない外国語の独学に親しみ続けています。

これからも体調の許す限り、外国のクラブを訪問し、
外国の会員と交流しながら国際的視野を広げ、国際感覚
の涵養に努めたいと願っております。

１ ０ カ 国 語 に 堪 能 な 高 崎 東 Ｒ Ｃ 掲 載 原 稿１ ０ カ 国 語 に 堪 能 な 高 崎 東 Ｒ Ｃ 豊 泉 清 君 の ロ ー タ リ ー の 友

〝日韓親善会議に出席して〟
ロータリーの友２００９年１２月号「友愛の広場」

ソウルで開催された、第 回ロータリー韓日親善会１０
議に出席した。日本側の出席者は 人。開会式では日７００
韓両国語が飛び交う挨拶や祝辞、歓迎の辞が続き、休憩
時間にはロビーで大勢の韓国のロータリアンと親しく歓
談した。幸運にも李東建元国際ロータリー会長とも短い
時間だったが言葉を交わし、一緒に写真を撮る機会にも
恵まれた。

韓国のロータリー
クラブでは女性会員
が 数％を占め、親１０
善会議の会場でも、
華やかな色彩の民族
衣装をまとった大勢
の女性会員の姿が目
に付き、記念写真を
お願いすると快く応
じてくれた。ロータリーの会員数のパーセンテージから
見ても、女性の社会進出に関して、日韓では大きな隔た
りがあるのだろうか。民族性の違いが感じられた。

４歓迎晩餐会の私のテーブルには、韓国人と日本人が
人ずつ座り、酒杯を傾けながら終始友好的な雰囲気の中
で韓国語の会話が大いに盛り上がった。同じテーブルに
いたのは、第 地区の太田ＲＣの姉妹クラブである２８４０
ニュー大田(ﾃｼﾞｮﾝ)ＲＣの会員だった。隣のテーブルか
らもにぎやかな声が聞こえてくるので挨拶に行くと、韓
国で最も歴史の古い漢陽(ﾊﾆｬﾝ)ＲＣの人だった。来訪歓
迎とおっしゃったので、機会があれば是非とも訪問した
いと思っている。

私は、国際会議では何よりもまず、個人対個人の相互
理解や友好親善に努めるのが最も重要な鍵だと思ってお
り、外国人と交流するには相手の母国語を尊重するのが
礼儀であり、外国語を使えることは大きな強みであると
常々感じている。

今回の親善会議を契機として、これからもロータリー
の日韓交流活動の分野で微力ながら貢献できれば、と願
っている。

〝自然災害に際し日本のロータリーは〟
ロータリーの友２０１０年３月号「言いたい・聞きたい」

今年 月中旬に、カリブ海のハイチで大規模な地震が１
発生した。ハイチは 年にフランスから独立し、人１８０４
口が約 万人 ハイチという国名は先住民の言葉で 山９５０ 。 「
の多い土地」に由来するそうだ。政情不安でクーデター
や内戦が繰り返され、経済基盤も弱く、ラテンアメリカ
の最貧国とも言われている。

年 月アメリカ・テキサス州サンアントニオで２００１ ６
開催されたＲＩ国際大会に参加した際、会場でアフリカ
のブルキナファソやトーゴ、中米のコスタリカ、そして
前述のハイチのロータリアンと出会い、喫茶コーナーで
コーヒーを飲みながら歓談する機会に恵まれた。いずれ
もなじみの薄い国々で、帰国してから改めて地図を広げ
てみた。相手も「日本のロータリアンと言葉を交わすの
は初めてだ」と言っていた。

今回ハイチの地震をテレビ画面で見ながら、あのとき
のハイチのロータリアンを思い出した。国際大会の交流
を契機として、身近に感じるようになった国の一つであ
り、安否が気遣われる。

日本国内でも大地震が発生すると、被災地のロータリ
ークラブに全国の会員から義援金が寄せられる。ある国
で万単位の犠牲者が出るような大災害が発生した際に、
世界のロータリアンが一致団結して迅速に義援金が送り
届けられるような情報網や救援組織が、確率できないも
のだろうか。

赤十字社の医療救援活動や、軍隊による救援物資の緊
急輸送なども欠かせないが、義援金も有効に運用されれ
ば強力な援助なる。日本国内のロータリーでも、窓口を
一本化した義援金募集の組織網があれば、全国の会員が

、 。１人千円ずつ募金しても 瞬時に億近い単位の金額となる
日本でも最近は自然災害が頻発するようになった。明

日は我が身と考え、遠い国の災害を対岸の火事と見るこ
となく、個人の小さな善意の積み重ねで多額の義援金を
募り、一日も早い復興を願い、一人でも多くの被災者に
生きる夢や希望を与えるのがロータリアンの果たす役割
であり、ロータリーだからこそ実行できる活動であると

、 。いう認識を持つことが 常日頃から大事だと感じている
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地区より災害見舞金をいただく地区より災害見舞金をいただく

月 日午後 時 分から、桐生ガスプラザで、緊３ ３０ １ ３０
急の桐生５ＲＣ会長幹事会が開催されました。

東日本大震災発生により、今後の桐生５ＲＣの活動
を検討するために招集され、その席に福田一良ガバナ
ーもご臨席下さいました。

東日本大震災では桐生市も震度６弱が計測され、そ
の被災見舞金として、福田ガバナー直々で 万円を１０
頂戴致しました。

その見舞金の使い道につ
いて、５ＲＣで委員会を立
ち上げて検討することにな
りました。

福田一良ガバナーより

災害見舞金を頂く

川堀良治ガバナー補佐

被災地区ガバナーより
!!義援金 災害支援物資並びに のお願い

３月２５日現在ＲＩ第２５２０地区（岩手・宮城）
☆不足している災害支援物資
・赤ちゃんの粉ミルク

(新生児用､Ｓ､Ｍ､Ｌ､ＬＬ各サイズ)・赤ちゃんのおむつ
(Ｍ､Ｌ､ＬＬ各サイズ)・赤ちゃんのパンツ

・赤ちゃんのおしりふき
(生後6･7･8･9･10ヶ月)・赤ちゃんの離乳食

(Ｓ､Ｍ､Ｌ､ＬＬ各サイズ)・介護老人用パット、パンツ
・お米

(味噌､醤油など)・調味料
(うどん､そば､ラーメン)・インスタント麺

・カセットコンロボンベ付き
(単１､単２､単３､単４)・電池

(羊羹､せんべい､チョコレート､飴類)・お菓子
(バナナ､りんご､グレープフルーツ)・果物

(靴下､下着等､タオル類)・衣類 大人用と子供用
枕・寝具

・女性用生理用品、下着

４月７日現在ＲＩ第２５２０地区（岩手・宮城）
☆久慈ＲＣより緊急

寝具(掛け布団･敷き布団･シーツ･枕)
出来れば新品 組 数組でも可１００

ＲＩ第２５３０地区（福島）
☆福島第１原発20～30キロ圏内及び近隣のＲＣより

放射線探知機

上記の物資の送り先、連絡先は事務局へお問い合わ
せ下さい。ご協力をお願い申し上げます。

“ロータリー日本･太平洋諸島地震災害復興基金”“ロータリー日本･太平洋諸島地震災害復興基金”

日本の東北地方を中心に発生した地震と津波による
深刻な被災状況を受け、ロータリー財団は、被災地で
長期復興支援を行うための「ロータリー日本･太平洋
諸島地震災害復興基金」を設置しました。

ロータリアンを含め、どなたでもオンラインで義援
。 、 、金を寄付することが可能です また クラブや地区は

現金寄付やＤＤＦ（地区財団活動資金）の寄贈を行う
こともできます。

個人または法人の場合、公益財団法人ロータリー日
税金優遇措置の対象とな本財団を通して送金すると、

ります。

群馬 横断幕設置群馬デスティネーションキャンペーン
年 月 日～ 月 日まで、群馬デスティネーシ２０１１ ７ １ ９ ３０

ョンキャンペーンが開催されます。当 地区はその２８４０
支援団体として、広報活動を行ったり、各分区毎に支援
事業を行っています。

月 日の緊急桐生５ＲＣ会長幹事会終了後、桐生ガ３ ３０
スプラザ駐車場フェンスに、ＰＲの為の横断幕を設置致
しましたので、お近くにお出かけの際にご覧下さい。

ＪＲグループ６社と地域デスティネーションキャンペーン(ＤＣ)とは、

（地方公共団体や県民・企業等）が一体となって取り組む、全国から

誘客を図ることを目的とした国内最大規模の大型観光キャンペーン

です。対象地域（デスティネーション：目的地・行き先という意味）の

観光資源を掘り起こし、ＪＲグループの宣伝媒体を活用した集中的

な宣伝を日本全国で展開します。

ロータリーのシェルター･ボックスロータリーのシェルター･ボックス

東日本大震災に際し 月 日、ロータリーのシェルタ３ １３
ー･ボックスのメンバーが仙台に支援に入りました。現
在 個以上のシェルター･ボックスが被災地に送られ４００
ています。

シェルター･ボック
スとは、英国のヘル
ストン･リザードＲＣ
に所属する英国海軍
出身のトム･ヘンダー

２０００ソン氏が提案し
。年に設立されました

プラスチック製の蓋
付きの箱で、中には 人が寝る事ができるテント、毛１０
布、調理器具、水の濾過装置、ストーブ、子供用のゲー
ムなどが入っていて、蓋付きの箱は物入れとして、時に
は子供のベッドや浴槽として利用されます。箱の重量は

にもなり、災害発生後 時間以内にどこにでも発５５ｋｇ ７２
送できる準備を整えています。

遠藤瑞香さん元Ｒ財団国際親善奨学生
で 開催オランダ チャリティコンサート東日本大震災

遠藤さんからのメール（４月７日）：
、 、先週の土曜日 無事

わが町ズータメーアで
のチャリティーコンサ
ートを終えました。

人のお客様にご来１５０
２７００場頂き、合計約

ユーロの義援金を集め
ることができました。
そして昨日日本赤十字
社宛に送金が終わった

ところです。会場では手作りお菓子の販売も行い、そ
の売上金も義援金として加算しました。

私は 日にもう 件、ユトレヒトでチャリティーコ１５ １
ンサートに参加します。オランダでは私だけでなく、
多くの在蘭日本人が、そしてオランダ人が、日本のた
めに今、エネルギーを注いでいるのを皆さんに知って

!!頂きたく、メールいたしました。がんばれ、日本

オランダの新聞に掲載




